



El técnico Saúl Pérez, con sus jugadoras, ayer, en las instalaciones del Grupo. :: PALOMA UCHA

Las grupistas inician siete intensas semanas de trabajo

VOLEIBOL

El técnico Saúl Pérez prepara algunos cambios en el seis titular para la nueva temporada

:: R. D.

GIJÓN. El equipo de voleibol de Superliga 2 del Grupo Covadonga se puso ayer en marcha con el comienzo de los entrenamientos en el Pabellón Guillermo García. Bajo las órdenes del entrenador Saúl Pérez, que contará una temporada más con su ayudante Daniel Suárez, la plantilla realizó preparación física y, posteriormente, cancha.

El técnico gijonés, pendiente de un par de retoques en el equipo, quiere hacer algunas modificaciones

en el seis base con respecto a la campaña anterior. Saúl Pérez tiene previsto cambiar al líbero y pasar a Cecilia González al centro de la red junto a Andrea Lorenzana, mientras que Miriam Diéguez y Cristina Chamoso serán las receptoras principales, con María Martín como opuesta. También tiene previsto seguir contando con jugadoras juveniles a las que quiere ir dando minutos.

La plantilla del equipo gijonés

Las grupistas iniciarán el 6 de septiembre una serie de amistosos que cerrarán el 3 de octubre

tendrá siete intensas semanas de entrenamientos con partidos, salvo el próximo, todos los fines de semana. El primer encuentro amistoso será el próximo día 6 ante el Zalaeta en el Braulio García, mientras que el último será el 3 de octubre contra el mismo equipo coruñés.

Buena piedra de toque inicial

El objetivo liguero de las grupistas será meterse en la fase de ascenso a la Superliga, para la que se clasificarán los cuatro primeros de cada uno de los dos grupos de la segunda categoría nacional. Saúl Pérez reconoce que «muchas de nuestras opciones pasarán por llegar bien a ese partido inaugural contra la selección junior, porque será un buen test de lo que podemos hacer esta temporada».

Los equipos del Grupo estarán en los Nacionales de Murcia

TENIS

Los jugadores de la polideportiva sociedad gijonesa también brillaron en los torneos regionales

:: R. D.

GIJÓN. Los equipos alevines del Grupo Covadonga se encuentran ya en las pistas del Club de Tenis Cordillera de Murcia, donde disputarán esta semana el Campeonato de España por clubes-Trofeo Tono Pérez. En el conjunto femenino grupista figuran Andrea Barrio, Adriana Barrio y Ángela del Campo, mientras que por el masculino participarán Diego Menéndez, Sergio Botana, Marc Grimaldos, Miguel Pérez y Jaime Paquet.

Todos ellos defenderán la bandera de la polideportiva sociedad gijonesa, muy atentos a las indicaciones que les den sus entrenadores

res María José Echenique y Rafa Fernández Rascón. Cabe recordar que el mejor resultado grupista en esta competición se consiguió en el 2006, cuando se obtuvo el título nacional de la categoría.

Por otra parte, los 'raquetas' del Grupo cosecharon excelentes resultados el pasado fin de semana en las competiciones autonómicas. En la tercera edición del Circuito de Verano, que se jugó en el Centro Asturiano de Oviedo, Paula Menéndez logró la victoria en categoría alevín, Santiago Berdasco fue segundo en la infantil y Daniela Álvarez resultó campeona. Por lo que se refiere al IV Circuito de Verano celebrado en La Fresneda, Andrea Barrio y Diego Menéndez fueron campeones alevines, mientras que Rocío Moris y Diego Celorio alcanzaron la final de esta categoría. Por su parte, Santiago Berdasco y Ángela del Campo ganaron en infantiles, con Paula Menéndez de finalista, mientras que Juan Barahona se proclamó subcampeón junior.



Parte de la representación grupista que participó en el Torneo. :: e. c.

Diego Martínez seguirá con su progresión en la residencia Blume

GIMNASIA

El grupista, campeón de España juvenil, fue becado por el Consejo Superior de Deportes

:: I. ÁLVAREZ

GIJÓN. «Era el objetivo de la temporada. Llevábamos desde septiembre del año pasado moviéndonos con él para que lo viesen los técnicos y al final lo ha conseguido». Las palabras son de Pablo Carriles, responsable de la sección de gimnasia

del Grupo Covadonga, en referencia al logro obtenido por Diego Martínez, su pupilo más aventajado.

El joven gimnasta asturiano, la gran baza grupista en las competiciones en las que la sociedad polideportiva gijonesa tomaba parte, continuará con su progresión en la prestigiosa residencia Blume madrileña, cuna de grandes deportistas nacionales. Diego da un paso más en su prometedora progresión y recibe la recompensa a un largo proceso que le obligaba a desplazarse asiduamente a la capital española para que los técnicos de la federación evaluaran



Diego Martínez proseguirá su trayectoria en Madrid. :: R. G. C. C.

de primera mano sus excelentes condiciones.

Campeón de España juvenil, sus preparadores tenían depositadas grandes esperanzas en su desempeño en el certamen nacional celebrado el pasado mes de julio y, pese a que una inoportuna gastroenteritis impidió su participación, su trayectoria fue suficiente aval para que el Consejo Superior de Deportes (CSD) le concediese una beca para su estancia en la residencia Blume esta temporada. «Sus competiciones a lo largo de la temporada fueron buenas y en Portugal fue el mejor español de su edad, superando a chicos que entrenan en el CAR de Sant Cugat», explica Carriles, que subraya las magníficas condiciones de un gimnasta que ahora deberá adaptarse a unas nuevas condiciones de exigencia: «No está acostumbrado a entrenarse dos veces al día, pero si se adapta a esa intensidad es una gran oportunidad para él».